



Fête de la Science et Année internationale de la Chimie

publié le 29/09/2011

Dans le cadre de la fête de la science et de l'année internationale de la Chimie, le lycée Guy Chauvet vous propose des manifestations ouvertes à tous :

 [programme](#) (PDF de 806 ko)

- ▶ Une conférence sur la conservation des œuvres d'art, le jeudi 13 octobre 2011 à 20h30, dans la salle Alain Godineau du Lycée Guy Chauvet.
- ▶ Deux expositions : la première sur le thème "physique et couleurs", la seconde "teintures et peintures". La deuxième exposition sera réalisée par des élèves lors d'ateliers sur les colorants et les pigments. Ces expositions seront visibles le vendredi 21 octobre 2011 de 17h à 19h dans la Salle Alain Godineau du Lycée Guy Chauvet.
- ▶ Un spectacle de ciné-théâtre : "Les lueurs de la rue Cuvier" par "Théâtre Extensible & Prodigima Films" sur les Découvertes du Radium et du Polonium par Pierre et Marie Curie. Le vendredi 21 octobre 2011 à 20h30 à l'Espace Culturel René Monory de Loudun

